

羅針盤

NO.047

令和2年5月22日(金)

<オンライン学活>

20日の朝からオンライン学活が始まりました。急遽導入されたものであり、また初めてのことなので、私たちも手探りの状態でのスタートになり、なかなか入れなかったり、お待たせした人も多かったようで、ご迷惑をおかけして申し訳ありません。それでも、皆さんの顔を見ることができて嬉しく感じています。4月の初めに登校した時も、「背が伸びたなあ」とか「ちょっと大人っぽくなったみたい」と思いましたが、今回、画面に映る皆さんは、さらに成長している印象を受けました。外出できないからでしょうか、髪が伸びた人も多かったですね。



オンライン学活も面倒、ましてや制服や体操着に着替えなくてはならないのはもっと面倒だな、と思っている人もいるかもしれませんが、そう遠くないであろう(そうであってほしい…)学校再開に向けて、言うなればリハビリのようなものと思ってください。先日、保護者の方々に副教材を取りに来ていただきました。あの時、教員は2時間ほど説明したりご案内したりしたのですが、話すことも、立っていることにも慣れているはずの私たちなのに、たった2時間でへろへろになりました。皆さんもきっと体力というか筋力が落ちている人が多いことでしょう。学校が再開されたとき、ただ座っているだけでも疲れます。また昼夜逆転しかかっている人もいるかもしれませんね。生活のリズムを整えておくことが大切です。いっぺんに体力が回復したり、生活リズムを変えられたりはできないので、今のうちから準備を始めましょう。朝起きて、着替えて、学活をして、学習に取り組む・・・がんばりましょう!

<保護者の皆様へ>

先日は、お忙しい中、副教材を取りにおいでいただき、ありがとうございました。まだ未提出の書類がお手元にある方は、ご提出のほど、よろしく願いいたします。

<数学科から>

4月6日に配った数学の課題(1)のプリントの答え合わせを、先日お配りした『基礎からの問題集』の解答・解説編(他の副教材と一緒にお渡ししたものです)のP. 2~P. 7を見て行ってください。

<来週の時間割>

ホームページに載せています。確認してください。

<タブレット本体や通信の不具合>

多くの方がアクセスするため、反応が鈍い状態になりがちです。申し訳ありませんが、何度かトライしてください。またマイクやスピーカーの音量の直し方については20日にオンライン学活でお伝えしたとおり、ダイレクトクラウドボックスの各クラスの「先生からもらう」に設定の仕方の説明を示していますので、ごらんください。その他、電波の良い状態の場所に移動していただいたり、再起動をかけたりと色々やってみても、一向に直らないときは、ご遠慮なく学校へお電話ください。